

## Communiqué du CRCM Rhône-Alpes

### L'attaque de l'objet l'Eglise de Saint-Etienne-du-Rouvray

Le Conseil Régional du Culte Musulman (CRCM Rhône-Alpes) a appris avec tristesse l'attaque dont a été l'objet l'Eglise de Saint-Etienne-du-Rouvray pendant la Messe. Le Prêtre a été lâchement assassiné par les deux assaillants et plusieurs religieux ont été blessés, dont une religieuse a été grièvement blessée. Plusieurs fidèles ont été également pris en otages et sont sous le choc.

Le CRCM Rhône-Alpes condamne avec la plus grande fermeté cet acte terroriste lâche et barbare qui frappe à nouveau notre Pays.

Le CRCM Rhône-Alpes exprime sa profonde compassion aux familles des victimes et souhaite un prompt rétablissement aux blessés.

Le CRCM Rhône-Alpes exprime également sa grande émotion et sa totale solidarité avec l'ensemble des Chrétiens. Le Président du CRCM Rhône-Alpes Benaissa CHANA a immédiatement pris contact avec l'archevêché de Lyon pour lui transmettre un message de compassion et de solidarité dans ces moments difficiles.

Devant la gravité de la situation, le CRCM Rhône-Alpes lance à nouveau un appel à l'Unité national et rappelle les musulmans de France que celui qui touche un Chrétien parce qu'il est chrétien ou un Juif parce qu'il est juif touche l'ensemble des musulmans et que cet acte barbare et inhumain est un grand blasphème.

Lyon, le Mardi 26 Juillet 2016

Benaissa CHANA  
Président du CRCM Rhône-Alpes